

Boletín Julio-septiembre-2023

JUNTA MUNICIPAL DE JUAN ADRIÁN

EDITION #9

JULIO SEPTIEMBRE-2023



PUNTO LIMPIO

Las calles de nuestro pueblo JUAN Adrián, tanques plásticos que servirán como zafacones montados en una estructura de metal Para que sirvan además zafacones, de adorno en la vía.



Apoyo a la educación

Siempre apoyamos a nuestros jóvenes, participando de la graduación de los estudiantes de nuestro Liceo



JULIO

Fueron retomados los trabajos de construcción de la carretera Juan Adrián-Rincón de Yuboa. Nunca antes gobierno algunos había hecho tanto por Juan Adrián en tan poco tiempo. Es que no descansamos trabajamos 24\7 por amor a nuestro pueblo para que las obras lleguen



Ellas son nuestras muchachas del reinado de las fiestas patronales reina de los Ángeles Juan Adrián 2023 que inician el 25 de julio y hasta el día 2 de agosto estaremos unidos todos los Juanadrianenses en fraternidad, hermandad y compartir, no te la puede perder!!!!



Esto es hoy mismo. El cuidado y limpieza de las áreas verdes de nuestro distrito municipal Juan Adrián, es una de las secciones más valoradas por nuestro pueblo y visitantes

Con la entrega de 2mil pollitas ponedoras, decenas de machetes colín, inscripción en el seguro nacional de salud, tarjeta supérate y pensiones solidarias, el profesor Eduardo Cruz alcalde de Juan Adrián dio inicio al día número 8 de las fiestas patronales de su pueblo gracias al apoyo del FEDA



AGOSTO, 2023

JUAN ADRIAN SIGUE AVANZANDO



ORGANIZACION EN TODOS SUS ASPECTOS

El profesor Eduardo Cruz Rosario dentro del marco de las celebraciones de las patronales de su pueblo Juan Adrián llevó charla de orientación a los padres, madres y tutores sobre la prevención de drogas así como una mañana recreativa con los niños dónde además le entregó útiles deportivos y juegos a cada niño, gracias al apoyo del Consejo Nacional de Drogas

El pasado 20 de julio estuviste entregándonos éstos tanques representando a Coopmaimon y ya hoy está camino al cementerio, Dios te reciba en el paraíso Querida Gleni



Trabajando por amor a mi Pueblo, es el eslogan que nos rige desde nuestro inicios.

AGOSTO, 2023

JUAN ADRIAN SIGUE AVANZANDO



ORGANIZACION EN TODOS SUS ASPECTOS

Hoy fue un día súper especial para la junta municipal de Juan Adrián ya que tuvimos celebrando el segundo maratón ruta por la paz Juan Adrián 2023 desde el frente del ayuntamiento de Juan Adrián partimos a recorrer las calles de Juan Adrián y de piedra Blanca clamando por la paz mundial es que trabajamos 24/7 por amor a nuestro pueblo y al mundo gracias a todo el pueblo por apoyar esta gran marcha ruta por la paz

Nuestro alcalde distrital el profesor Eduardo Cruz Rosario compartió con decenas de niños del distrito Juan Adrián durante una tarde recreativa dentro de lo que fueron las fiestas patronales 2023





La educación como primer objetivo
Hemos estado apoyando la educación de nuestro distrito municipal desde el primer día de clases.



Asistencia Social

Así fue la asistencia social del ayuntamiento de Juan Adrián y el diputado Orlando Martínez a los moradores de la Yautia con entrega de mochilas escolares a los niños, raciones de alimentos a las madres y machete Collin a los hombres.



JUAN ADRIAN, SIMBOLO DE LIMPIEZA

BOLETIN TRIMESTRE JULIO-SEPTIEMBRE-2023



Juan Adrián capacita su personal

Nos capacitamos para servir y brindar un mejor servicio a nuestra comunidad. Todo el personal del ayuntamiento de Juan Adrián capacitándose para lograr nuestras metas de un distrito municipal ordenado limpio y próspero



operativo de limpieza contra el dengue

El Director profesor Eduardo cruz, junto a su equipo preocupado por la salud de los ciudadanos de Juan Adrián inicia un gran operativo de limpieza en cada rincón del Distrito. siendo la salud uno de los eje principales de su gestión.





OPERATIVO DE FUMIGACION

Después de descacharrizar la comunidad de Zumbador procedimos a fumigar para erradicar el mosquito que transmite el dengue



UN DISTRITO ILUMINADO

Todas nuestra calles lucen bien iluminadas por la noche gracias a que hemos mantenido una constante vigilancia y mantenimiento a todas nuestras luminarias

